



## Attente trop longue d'une mise SS tutelle ayant entraîné un décès

Par **Zima**, le **01/07/2021** à **20:26**

Bonsoir mesdames, messieurs,

Je vous adresse ce message car mon frère est décédé suite à la lenteur administrative de la justice.

En effet, il était pris en charge dans une association et centre d'hébergement mais il avait de graves troubles et n'y était pas à sa place.

Il lui fallait pour intégrer une structure médicalisée, avoir une mise sous tutelle.

Mais cela a pris tellement de temps, mon frère s'est reperdu une énième fois et à cause de ses troubles, il est décédé car il n'était pas en mesure au vu de ses graves troubles de retourner dans son centre d'accueil.

Quel recours avons nous pour remettre en cause la lenteur de la justice?

Merci d'avance pour votre soutien et votre réponse.

Très cordialement.